

夜間学校ニユース

在日朝鮮人・韓国人の
指紋押なつ拒否断固支持！
定住外国人に市民権を

梅雨もあがるし

仕事もボチボチ...

夏祭りも近いし背ごどももして

毎金曜夜7(じ)り
市民館3階
西成区文庫屋2-5-23
釜崎解放会館3階釜崎
釜崎夜間学校

みんなで つくろう
みんなの 会館
三人よれば 何とかの知恵

うつつとこし梅雨が、も
うすぐあけるといり、仕
事も、鉄骨、仮ワフ大工な
ごも中心に動きだしてける。
身を縮める思いですここ
て来た数ヶ月に、ようやく
先が見え始めた。
さて、ウーンと背ノビを
一つして、なんこねなの
コトリ、余裕をとり戻した

いものだ。
こかこ、今年もまた、仕
事量に閉しては、いいよう
にされつばなしたった。
人夫出しても、条件の切り
崩しを平気な顔でやってい
た。
さて、もうボチボチ、立
場を逆転させなければなら
ない。

ろはごこかー。
食費・飯代をボツたくつ
たところはおこかー。
選挙に敗けた社会党では
ないが、釜日労も今年の春
闘以後について、深く反省
している。
一つは、仕事量が今年も
四月以後、大きく落ち込む
ことが予想されていながら、
有効な対策を考へ出して仲
間に提案することができな
かったこと。(テレビ、新
聞をとうして、釜の窮状を
訴え、若干ながら行政を打
つことはできたが、仲間と

共に闘う主体的なもので
はなかった。また、医療
週間や医療相談日などを
設け、市内各所で青カン
を余儀なくされている仲
間に対する福祉対応を行
政につきつけ、獲得する
ことができたが、これも
部分に留まった。
人夫出この条件崩した、
正面切つて、対決できな
かったこと。(労災モニ
タリング、貸金未払などの相
談があった場合には、ハ
ネ返し得たが、)
反撃の時期を獲得すべ
きことから何か。

自民圧勝をどう考えるか？

「中曽根 三選の方 はどうな

自民党自身でさえおどろいたという今回の同日選の圧勝ぶりは、さきまな

反響をよんでいます。野党、特に社会党は負けるべくして負けたというものか

ら、釜の仕事の出具合までその影響の深さははかりしれないようです。

三選問題もからめて、釜ヶ崎版・同日選総括の夜間学校でした。

「自民圧勝三百議席突破の次は

やはり憲法改正(改憲)かな、

手続としては、衆参それぞれ

で三分の二以上の賛成が必要や

し、その上で国民投票をせなあ

かん。国民投票では過半数の賛

成でええことになっているし

「それにしても中曽根は選挙運

動の最中にはこの憲法改正のこ

とはピトコトも言わんかった。

腹の中ではずっと考えとったん

やろうになし。

「もし次の選挙でもっと勝った

ら当然具体的にやりだすやうし

がないな。だいた

候補者を出して

ない選挙区がいく

中曽根

▼

「もめるやないか

勝つ負ける以前の問題や、こん

なことでは保革連転なんてとて

もでけへんでし

「社会党のバックになつてきた

総評、ことに公労協関係が行革

でガタガタやからな。動労は

ったいどないなつとるんや。メ

千ヤク千ヤや。見事な転向ぶり

に当局も鉄労も大喜びびやし。

「動労のあの松崎というのは全

く許せんない。

「公労協の中でも日教組は若い

るんかなし。

「ふたつほど説があつて、ひと

つは強引に三選をすすめる、も

うひとつは阿倍あたりになしだ

けやらして又登場というもんや

けど、今はどっちがええか必死

に考へてるやうない。

「結局投票率が三パーセントア

ップしたけど、それでは自民党

へ流れたためけやない。

「こうなつてくると、ますます

矛盾は激化してくる。釜の仕事

も全然出んようになるやうし。

「さうしてやりがりのところま

で追いつめらめたら、皆な立ち

上るんと違ふやない。

「いやさう単純なもんやない。

現実をもっと複雑やない。